
 

 

                           

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   

 

 

 

 

 

 

日 時：令和５年７月１８日（火） 

時 間：１４：３０～１５：３０ 

場 所：大須コミュニティセンター５階 

    （大須３丁目３８－９大須商店街組合会館ビル） 

内 容：「やさしい日本語」とは？外国の方 

    をはじめ、誰に対しても「やさしい」 

    接し方について学んでみませんか？ 

講 師：名古屋国際センター職員 

対 象：大須学区在住の方 

定 員：３０名程度 

申込先：中区社会福祉協議会 

（０５２）３３１－９９５１ 

担当：高瀬 

 

参加者募集中！ 

大須学区へお住まいの皆様へ 

「やさしい日本語」って聞いたことありますか？ 
今日本にいる外国人の方は、「簡単な日本語ならわかる」と答える
方が多いのです。大須にも外国人住民や観光客が多い中、どのよう
にコミュニケーションをとったらいいのかと悩むことがあると思
います。「やさしい日本語」を学び、地域のつながりづくりに役立
ててみませんか？ 
 


